

篠ノ井中央公園

# 緑育通信

~9月号~

9月に入り、暑さが落ち着いてきて過ごしやすい気温になってきました。園内のお花たちもやつと一安心という所です。夏の間我慢していたお花たちが咲きはじめ、園内も少し賑やかになってきました。これから植えるお花も準備していますのでお楽しみに！

## フラワーガーデンのその後

先月号でフラワーガーデンに撒いた種は無事発芽し、こんなに大きくなりました！赤白の花を咲かせているのはソバの花、花壇の中心に高く伸びているのは緑肥植物のセスバニアです！撒いた種ではなくこぼれ種から成長したミニひまわりも元気に花を咲かせています。



## 緑育俱楽部活動記

9月の緑育俱楽部活動も残暑を警戒して外での作業ではなく俱楽部員の皆さんで交流会！持ち寄り苗の交換会やサシェ、紙ポットなどを作っていただきました。

今回作っていただいた物は10月18日（土）に開催のながの森林・林業フェアで販売します。ぜひお越しください！



## お知らせ

①10月3日（金）秋の花苗交換会

10:00～11:30頃

お持ちいただいた苗を他の方と交換！持ち込みがなくても参加可能です！お気軽にご参加ください。

※詳しい内容や注意事項はHP、Instagramをご覧いただくながの緑育協会にお問い合わせください。

②10月18日（土）ながの森林・林業フェア

9:00～15:00

茶臼山自然植物園で開催！ながの緑育協会ではジェルボールを使ったインテリア作りのワークショップや花苗・園芸雑貨などの販売をします！

詳しい内容はながの森林・林業フェアHPをご覧ください。

ながの緑育協会ホームページでは花と緑のイベント情報や篠ノ井中央公園および茶臼山自然植物園の園内情報などが盛りだくさん！

ぜひアクセスしてみてください✿

公式SNSアカウントでも様々な情報発信中です！

HP

LINE

Instagram

